

Joyeuses Fêtes!

Après deux années de festivités ternies par la pandémie, voilà que le contexte économique fait peser une menace singulière sur notre qualité de vie.

Ces préoccupations financières sont légitimes, mais nous espérons qu'elles ne vous empêcheront pas de passer un heureux temps des Fêtes.

Le SPGQ vous propose une recette de cocktail incomparable pour que le crépuscule de l'année ait un saveur inoubliable : un zeste de réussite, un soupçon d'imprévu, une pointe d'humour, le tout arrosé de bonheur et d'amour!

Joyeux temps des Fêtes!



Syndicat
de professionnelles
et professionnels
du gouvernement du Québec

SPGQ